

Conferencias Magistrales hoy en Simposio de Café

Para este día, último del V Simposio sobre la Caficultura Latinoamericana, se dictarán dos conferencias, consideradas como magistrales por los técnicos, investigadores y

Vecinos Apoyan a Ambulantes en Soyapango

Vecinos de la 2ª Avenida Sur de Soyapango afirman que nunca han estado en contra del desalojo de pick ups estacionados en esa arteria ni contra los vendedores de las calles.

Tal afirmación la hicieron a raíz de una noticia que se refería a ese caso, en la cual afirmaban que los peticionarios eran los vecinos.

Al respecto, los informantes dicen que están conscientes que en Soyapango no hay un mercado que pueda dar cabida a esos vendedores y reconocen también que cada uno de ellos representa a una familia, por lo cual no podrían estar pidiendo que los desalojen. Dicen que hay vendedores de cueros, granos, ropas, etc.

También indicaron que desde que esos puestos se hallan en la vía, han desaparecido los robos a mano armada, los que antes eran continuos.

Lo que si recuerdan los informantes es que del futuro mercado, solamente hay un proyecto aprobado, pero que lamentablemente por deficiencias económicas municipales no lo han construido.

Juez Ordena Libertad de Dr. Rosales y Rosales

La libertad del Dr. Juan Ramón Rosales y Rosales, ordenó ayer el Juez 4º de lo Penal de San Salvador.

El Dr. Rosales y Rosales fue capturado el 25 de septiembre como a las 10 de la noche en el restaurante "Pato Hong", situado en 17 Avenida Sur y 1ª Calle Pomiente, a raíz de haber resultado herido de bala el joven José Raúl Avelar Rivera.

El lesionado obtuvo su alta en el Hospital Rosales el 5 de octubre.

En el reconocimiento de sanidad practicado a Avelar Rivera, se hizo constar que su herida sanó en 18

Renegociar Convenio de Transporte Aéreo Piden

Renegociar y no ratificar el Convenio de Transporte Aéreo entre El Salvador y Estados Unidos pidió el Dr. Alberto Ulloa Castro, apoderado de Aerolíneas El Salvador, según lo manifiesta en la carta que dice:

"21 de octubre de 1982. Señor Director de EL DIARIO DE HOY. Ciudad. Estimado señor: En EL DIARIO DE HOY de esta fecha aparece publicada en la página dos una noticia referente al Convenio de Transporte Aéreo entre el Gobierno de los Estados Unidos y el Gobierno de El

científicos del café que asisten al evento. Una de ellas, a cargo del Dr. Anibal Bettancourt, jefe del departamento de genética del Centro Internacional de la Ruya del Café —CICF—, con sede en

Radio Transmitía Hacia los Cerros de Cabañas

Por una Unidad Especial de la Policía Nacional fue localizada una Radio Clandestina que operaba en las frecuencias de 73,000 y 72,850 Khz., en la colonia Dolores, pasaje Rosales, quinta "Gloria", de esta capital.

El la operación fue capturado Justo Antonio Rodríguez Velásquez, operador de la mencionada radio, cuando transmitía hacia los cerros de Guazapa y San Pedro, en Cabañas.

La localización y captura fue posible gracias a la colaboración recibida de la ciudadanía en los cuerpos militares, según informa la Policía.

Antier también realizaron un registro de rutina en el sector del boulevard de Los Héroes, incluyendo el hotel Camino Real.

En el registro efectuado en dicho hotel, dice la Policía, fueron decomisados temporalmente 3 radios receptores rastreadores de señales radio-eléctricas, aparatos que requieren licencia extendida por ANTEL para operarlos. Dichos aparatos serán devueltos a sus propietarios,

Libertad de Rosales

La libertad de los días, lo cual indica que el Dr. Rosales y Rosales fue involucrado en un hecho que resultó falta, según se informó.

Por otro lado, Avelar Rivera aseguró en el Juzgado que no fue el Dr. Rosales y Rosales quien lo lesionó, y el que lo hizo no había intentado contra su vida, sino que fue un caso accidental.

Ante tal situación, el Juez ordenó ayer la libertad del Dr. Rosales y Rosales, la cual les fue notificada a sus defensores Dres. Ciro Antonio Herrera, Oscar Javier Portillo y Luis Dominguez Parada.

Salvador, el cual en estos momentos está en conocimiento de la Asamblea Nacional Legislativa y en la que se afirma que en mi calidad de apoderado de Aerolíneas El Salvador, S.A. de C.V. "AESA", di mi apoyo para que se ratificara el convenio en referenciar.

"Mi posición fue de hacerle ver a la Comisión de Relaciones Exteriores y Justicia la conveniencia de que en vez de ratificar lo que se debe de hacer es renegociar el convenio men-

—Favor pase a la página 23.

Portugal.

La otra conferencia magistral es del Dr. Alvaro Jiménez Castro, de la firma Servicio Informativo Cafetalero, S.A.—SICSA—, que es una entidad consultora en el campo de la

comercialización del café, con sede en Costa Rica.

La primera conferencia, del Dr. Bettancourt, se referirá a explicar el desarrollo y uso de variedades con resistencia a la Ruya. El va a discutir las bases de la resistencia genética los programas que a nivel internacional se llevan a cabo para la selección de plantas con resistencia, los resultados que se tienen hasta la fecha y la posible utilización, a corto plazo, de estas variedades por parte del caficultor.

La segunda, a cargo del Dr. Alvaro Jiménez Castro, se concretará a un análisis de la oferta y la demanda de los cafés de Centro América y México, durante la década del 80. El Dr. Jiménez Castro es especialista de comercialización del café a nivel internacional.

rios una vez que éstos obtengan la legalización respectiva para su tenencia.

La Dirección General de la Policía, agrega que desea patentizar sus agradecimientos a la gerencia del hotel, huéspedes y personas pertenecientes a todos

—Favor pase a la página 23.



INCENDIARIO DE BUSES.— Fue consignado a las autoridades correspondientes el reo Mauricio García Marroquín, de 22 años, originario de esta ciudad, quien fue reclutado para que se desempeñara como activista del B.P.R., y más tarde de las F.P.L., por un individuo identificado como "Jorge" y que vivía en la Calle Francisco Menéndez, también de esta capital. Fue capturado por la Guardia Nacional.



NUEVO GERENTE.— Don Leo López y López, ampliamente conocido en los círculos industriales y comerciales del país, es juramentado como Gerente General del Circuito de Teatros Nacionales. El acto se efectuó ayer en la mañana en el despacho del Dr. Jorge Eduardo Tenorio, Ministro de Hacienda (derecha), quien le toma la protesta. Sustituye al señor José Ayala Pacheco.



PROBLEMA MEDULAR.— La problemática del café, en la región, reside en los bajos precios del mercado internacional, los altos precios de los insumos, la ruya del café y la broca del grano, declara el Dr. Carlos Enrique Fernández (izquierda) representante de IICA para Centro América, y director de PROMECAFE, uno de los organismos promotores del V Simposio de la Caficultura Latinoamericana. Derecha, nuestro redactor, Rodríguez Mojica.

Primer Congreso C.A. de Administración Empresas

El Primer Congreso Centroamericano de Administración de Empresas, realizarán en San Salvador, del 11 al 13 de noviembre, con la participación de más de 200 profesionales.

El evento se desarrollará en el hotel Camino Real, bajo el tema central: "La Administración: Factor Estratégico para el Desarrollo Socio-Económico de Centro América".

Informan que los organizadores son el Instituto Guatemalteco de Administración de Empresas, Colegio de Administradores de Empresas de Honduras y Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas.

El objetivo es destacar y reiterar el papel que juegan los administradores de empresas en todo

proceso de desarrollo socio-económico; plantear y demostrar la necesidad indispensable de la aplicación de la Administración científica, en cualquier estrategia que pretenda impulsar el desarrollo socio-económico de los países del área centroamericana.

Asistirán, agregan, empresarios, directores ejecutivos, gerentes generales, gerentes financieros, gerentes de mercadeo y ventas, gerentes administrativos, subgerentes, controladores y jefes de departamento, estudiantes de Administración de Empresas, Mercadotecnia y Economía.

Entre las áreas de discusión en el Congreso, se especifican: Finanzas, personal, producción, mercadeo y administración general.

Informan también que la comisión organizadora vi-

trativos, subgerentes, controladores y jefes de departamento, estudiantes de Administración de Empresas, Mercadotecnia y Economía.

Entre las áreas de discusión en el Congreso, se especifican: Finanzas, personal, producción, mercadeo y administración general.

Informan también que la comisión organizadora vi-

—Favor pase a la página 27.

Sin Aumento Salarios de Recolección Café y Caña

Los salarios mínimos para la recolección de café, algodón y caña de azúcar no tendrá ningún incremento esta temporada, debido a medidas legales temporales, informan ayer.

Voceros del Ministerio de Trabajo y Previsión Social indicaron que esto es para lograr cierto grado de estabilidad económica y que con la medida se ha generado un clima de confianza en la población que favorece la reactivación económica nacional.

Para tal efecto, dicen, se mantienen las tarifas de

Salario Mínimo de la temporada anterior, a propuesta del Consejo Nacional del Salario Mínimo, integrado por representantes del Estado, la libre empresa y de los trabajadores y conforme la opinión favorable del Ministerio de Planificación.

Informan que a los trabajadores contratados por unidad de tiempo para la recolección de café, deberá pagárseles por la jornada ordinaria en trabajo diurno, C14.25. La menor remuneración para el tra-

—Favor pase a la página 62.

Preocupa Alto Riesgo de Invalidez Múltiple

La invalidez múltiple es una amenaza permanente en los niños en gestación y los nacidos cuyas edades oscilan entre los 0 y los 5 años, expresan directivos del Instituto Salvadoreño de Rehabilitación de Inválidos.

Es imperativo que las futuras madres se interesen en la salud de sus niños y a los considerados como de alto riesgo que se les someta a un programa de estimulación temprana. Indudablemente, dicen, los niños que deberían ser más atendidos son los del área rural.

Manifiestan que hasta ahora la población de invalidez múltiple no se está atendiendo debido a la carencia de un lugar adecuado.

Existen centros de rehabilitación, pero especializados en una rama, generalmente, como el Centro para Ciegos, el de Rehabilitación de Inválidos, el de sordo mudos, el de síndrome de down, pero aún no existe en nuestro país un Centro especial para atención a la invalidez múltiple.

La cantidad requerida —Favor pase a la página 49.